

LOS MODERNOS VALDENSES

5 de marzo de 2022

“Lo acompañaban los doce, y también algunas mujeres que habían sido sanadas de espíritus malignos y de enfermedades: María, a la que llamaban Magdalena, y de la que habían salido siete demonios; Juana, esposa de Cuza, el administrador de Herodes; Susana y muchas más que los ayudaban con sus propios recursos”.

Traemos nuestros diezmos, ofrendas y donaciones, porque el Maestro nos llama a ser socios con él en su misión final. Durante el ministerio terrenal de Jesús, un grupo de mujeres proveyeron los recursos para su último viaje en torno a Galilea. Como resultado, esta fase de su ministerio fue particularmente rico en enseñanza, demostración de poder y expansión de la misión. Durante este viaje misionero, Jesús y sus discípulos visitaron las regiones gentiles fuera de las fronteras de Israel: Tiro, Sidón, Betsaida y Decápolis. Fueron hacia el norte tan lejos como Cesarea de Filipos. En las afueras de Tiro, Jesús repitió el milagro de la multiplicación de los panes para alimentar a 4,000 hombres no judíos, presentándose como el Pan de Vida a todas las naciones.

Hoy, algunos jóvenes dedican su vida a llevar el evangelio a algunas personas y grupos difíciles de alcanzar en el Oriente Medio. Siguiendo la tradición de los valdenses, se ocupan de actividades seculares como vehículo para presentar el evangelio. Algunos están inscritos en universidades. Aunque son estudiantes, su principal objetivo y enfoque es encontrar oportunidades para dar a conocer el amor y el mensaje de Jesús a sus compañeros. Un valdense moderno escribió estas palabras: “El estar en un país extranjero es desafiante. Extrañas a tu familia, tu país de origen, tus amigos. Te tienes que adaptar, además, a una nueva cultura, nuevas personas, diferente clima y demás”. Pero su entrega permanece firme porque las “universidades son increíbles campos misioneros. Conoces gente de tu edad, haces amigos fácilmente y tienes muchas oportunidades para hablar acerca de Dios con personas de mente abierta e inquisitiva”.

Parte de los diezmos y ofrendas se usan para apoyar la labor de estos jóvenes. ¿Deseas que avance y se extienda este ministerio y otros? Participa esta semana y de aquí en adelante a través de tus diezmos y ofrendas regulares llamadas Promesa.

ORACIÓN

Señor, te damos gracias por la labor de estos misioneros de vanguardia. Protege y bendice su servicio. Ayúdanos a no perder ninguna oportunidad de apoyar tu misión final.